
 

 

関⻄労災看護部 

GOOD CARE NURSE 
 

第 10 号 
冬本番が近づいてきましたが、職員の皆様いかがお過ごしでしょうか。ごぶさたし
ておりました。今年度 2 号⽬の「GOOD CARE NURSE」新聞は、看護補助
者、ナースエイド特集です︕看護補助者さん、ナースエイドさんは各部署で、看護
ケアチームの⼀員として⽇頃から私たちとともに頑張ってくれています。「看護補助
者さん、ナースエイドさんのここがいいね︕」を紹介していきます。 
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今年度から、看護補助者さんの意⾒を直接吸い上げ、業務改善
や、研修に反映できるように、看護補助者会を⽴ち上げました。代
表は南 5 階藤嶋さん、北 8 階尾崎さん、北 9 階鶴本さん、HCU
⼭下さんです。他部署の看護補助者さんにも意⾒を聞いてきてもら
い、隔⽉で開催しています。今回は代表 4 ⼈にアンケートも⾏ってい
ますので、参考にしてください。 

看護補助者会 

①１年１か⽉ 

②近くに引っ越してきたから 

③看護師さんから感謝されると役⽴ってると実感でき充実感を感じます。困ってることは
転棟の時にベッドを取りに⾏ったら出来てないことです。助⼿同志の PHS 番号表がほし
いです 

④ベッドへの移動を⼿伝えるならしたいです 

⑤看護師さんが業務専念できるようにサポートを完璧にこなせると嬉しいです 

⑥制服が少し動きにくいです。ズボンがジャージ素材になってほしいです 

⑦資格があれば時給が上がるなど決まりがあると嬉しいです 

今回は 1 年以上勤務してくれている
北 9 階の吉村さんと梶本さんの紹介で
す。 

吉村さんは職場が近かったから、梶本
さんは⼦供たちの⼿が離れたから夜勤の
勤務を選んだそうです。最初は、看護
師、患者さんの名前が覚えられなくて苦
労されたそうですが、今はちょっとしたこと
をしただけで、「ありがとう。助かった。」と
⾔われたりすると役に⽴ててるなと実感し
嬉しいそうです。 

HCU ⼭下さん 

①13 年⽬ 

②家が近かったから 

③上⼿く連絡が伝わらなかった時に困ります 

④すでにいっぱい、いっぱいなので今は考えつきません 

⑤感謝の気持ちを伝えられえた時に嬉しく感じます 

⑥特にないです 

 
⽇頃、看護補助者さんに依頼することが
多い搬送介助。今回は看護補助者の
業務の範疇で、安全に⾞いす搬送介助
が実施できることを⽬標に、技術研修を
⾏いました。参加された⽅からは、⾞いす
の各部位をどのように使⽤するかを知るこ
とができ、今まで⼒任せに移動介助を⾏
っていたことを実感しましたなど意⾒を聞く
ことが出来ました。搬送開始時の患者
確認の⽅法についても研修内で触れ、
私たち看護師と同じレベルで患者確認
ができるような内容にしました。  

 

ナースエイドさんにも聞いてみました 

看護補助者会のメンバー、ナースエイドさんにアンケート︕︕ 
①補助者としての経験年数は 

②補助者になったきっかけは 

③普段働いていて、楽しいと感じること、困ったことは何ですか 

④新たに挑戦したいことはありますか 

⑤患者さんと接していてどんなことに喜びを感じますか 

⑥働いていて何か要望はありますか 

⑦⾃由回答欄 

①１５年⽬ 

②派遣で募集していたので、軽い気持ちできました 

③患者さんからありがとうと⾔われると楽しく思います 

 ナースエイドさんが来て昼間できないことをしてくれて助かりますが、物品のシールなど⼈が 
増えると⼤変なことも多いです 

④依頼業務が多くなってきているので業務時間的にいっぱいです 

⑤南 5 階は 3 ⼈助⼿がいても忙しいのに、他病棟では１⼈のところもあってたいへんなので
は︖お⼿伝いに⾏けたらいいと思います。 

⑥⼈を増やせるといいのですが・・。助け合うことができたらいいと思います。 

南 5 階 藤嶋さん 

①６年⽬ 

②⾃宅近くで求⼈していたので 

③患者さん、看護師さんなど⼈とのかかわりが楽しいです。専⾨性や他の知識が 
ないために困ることが少しあります。 

④特になし 

⑤新⼈さんが成⻑することは⼦どものことのようにうれしいです。患者さんが元気に
なって退院されるときです。 

⑥労働に関する時間給が安いです。 

⑦やりがいのある職場だと思うので、今後も頑張っていきたいと思います。 

北８階 尾崎さん 
北９階 鶴本さん 

今年度は 10 ⽉に搬送介助の研修を⾏いました 

次回は BEST NURSE 賞について 11 号発⾏予定です。 
コメディックスで皆様からの意⾒をお聞かせください。皆さんから
の⾃薦、他薦は問いません「いいね︕」情報をお待ちしています。 
発⾏元︓看護部定着活動委員会                   


